

PENGARUH <i>SELF-RENEWAL CAPACITY</i> TERHADAP KEMAMPUAN PEMBUKTIAN MATEMATIS Aldina Al Rasyid	1-8
PENERAPAN METODE PEMBELAJARAN <i>PROBLEM BASED LEARNING</i> (PBL) UNTUK MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA DALAM PEMBELAJARAN MATEMATIKA KELAS VI SEMESTER 2 DI SDN BANDING 01 TAHUN PELAJARAN 2018/2019 Yuni Lestari	9-16
PENGARUH IMPLEMENTASI NILAI-NILAI KEKRISTENAN KEPALA SEKOLAH TERHADAP KINERJA GURU SMA/SMK DI KABUPATEN HALMAHERA UTARA Yeni Tjanu.....	17-28
PENGARUH PENAMBAHAN TITANIUM DIOKSIDA TERHADAP KARAKTERISTIK MEMBRAN SELULOSA ASETAT Hery Setyawan, Jajang Juansah, Mersi Kurniati	29-38
PERUBAHAN KEGIATAN BELAJAR-MENGAJAR DI SMA KRISTEN IMMANUEL SELAMA PANDEMI Lisawati Pinem	39-42
PERBEDAAN HASIL BELAJAR MATEMATIKA SISWA MENGGUNAKAN METODE EKSPOSITORI DENGAN METODE PENEMUAN DI MTs YABIKA JAMBE Maryulianti	43-50
UPAYA PENINGKATAN HASIL BELAJAR BIOLOGI PADA BAKTERI MELALUI PEMBELAJARAN KOOPERATIF DENGAN METODE <i>JIGSAW</i> BAGI SISWA KELAS X SMAS CAKRA BUANA Mila Proborini	51-54
PENGGUNAN MEDIA PEMBELAJARAN INTERAKTIF DALAM PEMBELAJARAN MATEMATIKA TERHADAP HASIL BELAJAR SISWA Muh Masri Sari, Habib Husnial Pardi, Habibi Ratu Perwira Negara	55-66
UPAYA MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA DENGAN MEMOTIVASI KEBERANIAAN UNTUK BERTANYA DAN MENGUNGKAPKAN GAGASANNYA PADA KONSEP EKOSISTEM DI KELAS VII.A SMP NEGERI 7 BEKASI Nuniek Ambarwati	67-74
PERBANDINGAN KEMAMPUAN KONEKSI MATEMATIS PADA PENERAPAN MODEL PEMBELAJARAN GENERATIF DAN MODEL PEMBELAJARAN KOOPERATIF TIPE <i>CONCEPTUAL UNDERSTANDING PROCEDURES (CUPs)</i> Nur Juniar Afifi, Anton Noornia, Dwi Antari Wijayanti	75-82

PENINGKATAN KETERAMPILAN MENGAJAR GURU DENGAN MODEL NUMBER HEAD TOGHETER MELALUI SUPERVISI KUNJUNGAN KELAS DI SD NEGERI KUMPULREJO 01 Purwanto	83-94
HUBUNGAN KEBIASAAN BERDISKUSI DENGAN HASIL BELAJAR MATEMATIKA PESERTA DIDIK PADA APLIKASI SOAL CERITA Muhamad Anwar Adrian	95-104
PENGARUH PENGGUNAAN MEDIA AUDIO VISUAL TERHADAP MINAT BELAJAR SISWA PADA PEMBELAJARAN PAI Untay Royana, Muhammad Lubis Iman Nugroho	105-112
PENINGKATAN HASIL BELAJAR MATEMATIKA MELALUI MODEL PEMBELAJARAN <i>NUMBER HEAD TOGETHER</i> (NHT) PADA SISWA KELAS I SD NEGERI BRINGIN 02 TAHUN PELAJARAN 2016/2017 Sri Nurani	113-118
PENINGKATAN HASIL BELAJAR IPA MELALUI MODEL PEMBELAJARAN <i>NUMBERED HEAD TOGETHER</i> (NHT) DENGAN MEDIA VIDEO PEMBELAJARAN PADA SISWA KELAS IV SD NEGERI BANDING 02 TAHUN PELAJARAN 2017/2018 Siti Munawaroh	119-126

Kerja Sama Widya Sari Press Salatiga dengan STT Sunsugos Jakarta
Vol. 1, No. 1, Mei 2021

Editorial

Ketika sebuah karya telah lahir, maka karya itu bukan lagi milik pengarang, akan tetapi menjadi milik masyarakat pembaca. Setiap pembaca memiliki kemerdekaan untuk mengapresiasi karya itu.

Berdasarkan pemikiran tersebut di atas, maka Jurnal Ilmiah WIDYA WASTARA hadir dan berusaha untuk menampung karya yang berupa hasil penelitian, pemikiran dari para penulis agar menjadi milik masyarakat pembaca. Dari pembacaan itu masyarakat bebas untuk mendapatkan edukasi dan inspirasi dari karya tersebut.

Untuk edisi ini WIDYA WASTARA berusaha menyajikan tema-tema yang beragam, tetapi masih dalam satu tema besar yaitu bidang pendidikan maupun pembelajaran. Karena pada galibnya kedua tema tersebut adalah bagian terbesar dari tujuan hidup manusia. Keberhasilan kedua tema tersebut adalah keberhasilan manusia dalam memanusiakan manusia seutuhnya.

Kiranya upaya sederhana ini dapat berguna bagi pengembangan ilmu pengetahuan bagi kesejahteraan manusia.

Redaksi